



RESPETO · CONFIANZA · FIABILIDAD · COMPASIÓN · SEGURIDAD · TRANSPARENCIA

¡Hola!

Hemos escuchado sus comentarios, y estamos orgullosos de ofrecer comunicaciones regulares de la empresa para apoyarle.

En el último boletín, Mia Haney, COO de Modivcare Personal Care Services, compartió que mientras nos unimos como la familia Modivcare, buscamos sus comentarios para guiar la forma en que nos unimos, identificamos e implementamos las mejores prácticas, y mejorar cada día. Sobre la base de sus comentarios, estamos orgullosos de presentar más detalles sobre los beneficios, algo de diversión de March Madness, y detalles sobre cómo los Servicios de Cuidado Personal encajan en la organización Modivcare.

Actualización sobre beneficios

Los beneficios fueron un tema clave de las preguntas que recibimos después de la última comunicación. Como compartió Jason Anderson, *presidente de Modivcare Home*, en la última reunión del consejo municipal de Modivcare, ofrecer grandes beneficios al equipo de servicios de atención personal es una de las principales prioridades de la organización. Actualmente, un equipo está trabajando para crear una nueva oferta de beneficios que incluya una cobertura con tarifas más asequibles en todos los servicios a domicilio.

Prevemos el siguiente calendario para los nuevos beneficios y recursos:

- Hoy: Programa de beneficios para el empleado.
- Abril: Acceso ampliado al pago diario.
- Mayo: Detalles médicos, dentales y de visión completos
- Julio: Nuevos beneficios en vigor
- A finales de este año: Revisión del 401k

Exposición itinerante de servicios de atención personal

Los miembros del equipo directivo de Modivcare han visitado muchas oficinas y tienen previsto llegar a todas ellas durante el próximo año. Estas visitas ofrecen la oportunidad de que los miembros del equipo compartan sus opiniones en persona, escuchen directamente a los líderes y reciban un reconocimiento por sus contribuciones destacadas. Como dijo Carolyn McCarthy tras una visita reciente:



Carolyn MacCarthy RN, MPA/HA, CMC Presidente, MA

"En mi nombre, el de Pat y del resto del equipo de MA PC... ¡Gracias por todo lo que están haciendo! Gracias a la visita de Mia y Kevin a Boston y a la voluntad de Rick y Barbs de escuchar y recibir la retroalimentación del equipo, muchos miembros del equipo de Mass han manifestado sentirse reconocidos y entusiasmados "de nuevo" con el negocio".

Es mucho más fácil hacer crecer un negocio cuando el personal se siente apreciado. Así que, ¡gracias por hacer mi trabajo más fácil! Como dicen, "los hechos hablan más que las palabras".



En la última ronda, hicimos un sorteo entre los que enviaron preguntas y comentarios. Enhorabuena a los siguientes ganadores de tarjetas regalo de Starbucks. Gracias por enviar sus comentarios, y atentos a sus bandejas de entrada para recibir vuestros premios:

- Nicole B
- Maria F
- Donna W
- Colleen C
- Terry M

Reconocimiento al equipo

En cada visita de exhibición itinerante, nos asombra este equipo. Todos los miembros del equipo están comprometidos con servir a los demás y dar vida a nuestra misión. Cada miembro del equipo de Modivcare merece un reconocimiento, y esperamos que usted nos ayude a construir la lista inicial. Envíe una nominación a través del siguiente enlace para que podamos reconocer a un miembro del equipo. Para aquellos que presenten una nominación en la próxima semana, haremos un sorteo para otorgar tarjetas de regalo.

Envíe las candidaturas aquí

